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1. En este año 2011 se ha celebrado dos reuniones en Abril y Diciembre: 

2. Se evalúan solicitudes de estudios inmunohematológicos y cumplimiento del 

protocolo de seguimiento de las transfusiones sanguíneas.  

3. Se planifican estrategias de mejora en el cumplimiento de ambos aspectos 

4. Se evalúa el consumo de hemoderivados durante el primer semestre de 2011. 

Observandose un descenso en consumo de CH, plaquetas y  un incremento en el 

consumo plasma con una actividad similar, aumento de actividad en COT y NCG. 

Por especialidades destaca el incremento del consumo de PFC  en  COT y URO. 

 

5. Se analizan los incidentes y errores dentro del sistema de hemovigilancia y se, 

adjunta informe del servicio de Hematologia.  

  

6. Se plantea la introducción de los recupeadores posotperatorios como alternativas 

a la transfusión sanguínea alogénica en la las intervenciones quirúrgicas que 

puedan utilizarse. 

7. Se escribe el un PNT en marzo de 2011 para la planificación de estudio 

inmunohemtaologico de los pacientes quirúrgicos y se redacta una norma 

institucional para finales de año.  

 

Aspectos más destacados del año 2011: 

 

1. Preocupación por la realización de estudios inmunohematologicos 

2. Se planifica una mejora en el cumplicmiento del protocolo de seguimiento de 

tranfusiones sanguíneas. 

3. Incremento en consumos de PFC 

4. Nuevas alterantivas en la reducción de consumos de Sangre 
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